

Hospital Clínico

Fuerte disminución por casos de virus respiratorios

El inicio del frío, los cambios de temperatura abruptos, la eliminación del uso de mascarilla en espacios abiertos y la disminución de las exigencias de aforos han disparado la cifra de enfermedades respiratorias.

Desde el Hospital Clínico de Magallanes se informó que a la fecha, en forma global, un 13% de los pacientes que consultan en la urgencia lo hacen por causa respiratoria, cifra que representa una importante disminución en comparación a lo registrado durante la denominada Campaña de Invierno, donde alcanzó el 30%.

Se explicó, que actualmente estamos en un periodo de transición que es característico de Magallanes, que tiene dos periodos marcados de alza de consulta respiratoria. El primero que se da entre la semana 11 y 25 (marzo-junio) y el segundo que podría generarse cercano a la semana 36 (fines de agosto y principios de septiembre). Actualmente un 10% de los pacientes que consultan por causa respiratoria se hospitaliza. Se trata, principalmente, de adultos mayores de 65 años afectados por infecciones graves como neumonía.